

Nach 38 Jahren Entenfahren ist es an der Zeit, einmal selbst ein Treffen zu veranstalten! Und außerdem gibt es einen besonderen Anlass, der nur einmal im Leben eintritt! Meistens bekommt man zu diesem Anlass etwas geschenkt, diesmal aber schenke ich mir selbst etwas:

Das

1. und einzige Treffen im Wienerwald

1. bis 3. Mai 2020

Finsterhof

3040 Inprugg (bei Neulengbach)



Es gibt:

- eine Wiese in Hollareidimensionen, an einem Bach mit Biberdämmen
- Begrüßung im Festzelt, wie üblich
- kaltes Bier, Wein und alkoholfreie Getränke
- Lagerfeuer
- Samstag und Sonntag frisches Gebäck
- WCs und warme Duschen
- und was uns sonst noch so einfällt...

Selbstversorgung, Einkaufsmöglichkeit in Neulengbach, in 5 Min. mit der Ente erreichbar

Platzgebühr: 10,- EUR pro Fahrzeug



Ob wohl **60** Autos zusammen kommen werden?

Gerhard Kapusta 0676-5975702 gerhard@kapusta.at